

# Desafío Levantemos Chile construirá 30 soluciones habitacionales definitivas

**PUERTO VARAS.** Campaña de la institución irá en ayuda, además, de 10 emprendimientos locales afectados, cuyo financiamiento será gestionado a través de donaciones individuales.

Carlos Ilabaca  
 carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

**\$400 millones**

El director de Emergencias de Desafío Levantemos Chile, Askaan Wohlt, junto al alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, anunció la entrega de 30 soluciones habitacionales definitivas para familias damnificadas por el tornado que azotó la comuna a fines de mayo. Además, se informó sobre el apoyo directo a 10 emprendedores cuyos negocios resultaron afectados.

Esta iniciativa forma parte de la campaña "Desafío Levantemos Puerto Varas", que hasta la fecha ha reunido más de \$400 millones entre aportes monetarios y donaciones. La campaña continúa abierta con el objetivo de que más empresas y personas se sumen a la reconstrucción de la comuna.

Los fondos recaudados permitirán entregar soluciones definitivas a familias vulnerables y apoyar la recuperación de los emprendedores que perdieron sus negocios, lo que contribuirá a la reactivación económica local.

Cada vivienda afectada pre-

ha reunido hasta la fecha la campaña que levantó la institución para ir en ayuda de los afectados por el tornado.

senta distintos niveles de daño, por lo que las soluciones serán personalizadas, según las necesidades de cada familia.

Uno de los casos es el de Ginnet González, quien vivía junto a su pareja y su hija de cinco años en el sector Los Alpes, una de las zonas más afectadas. "Uno siempre dice que lo material se recupera, pero yo me esforcé demasiado por tener la casa que tenía. Es un dolor muy grande. Ahora, gracias a esta ayuda, puedo estar tranquila porque tendré un hogar que estoy segura de que será construido desde el amor", comentó.

Askaan Wohlt, director de Emergencia de Desafío Levantemos Chile, reconoció el compromiso del sector privado, "cuya coordinación y voluntad será clave para entregar esta ayuda concreta a quienes vieron interrumpida su vida de un



DESAFÍO LEVANTEMOS CHILE, JUNTO A QUIENES APORTARON EN SU CAMPAÑA, HICIERON ENTREGA SIMBÓLICA AL ALCALDE TOMÁS GÁRATE DEL CHEQUE.

día para otro. El tornado ya pasó, ahora vienen las lluvias y necesitamos ser lo más eficientes posible para llegar a donde más nos necesitan", dijo.

#### COLABORACIÓN

El tornado dejó 260 viviendas con daños significativos a lo largo de un trayecto de 2,5 kilómetros. Frente a esta situación, el alcalde Tomás Gárate destacó la importancia de la colaboración entre sectores. "Estas son las señales que necesita nuestro país en momentos de adversidad, en los cuales no podemos restar la ayuda de nadie. Poder trabajar de manera conjunta, con alianzas basadas en la confianza y sacando lo mejor de todos -del sector pú-

blico, privado y la sociedad civil-, es como podemos impactar en la vida de las personas y sacar adelante esta emergencia", manifestó.

#### APOYO A EMPRENDEDORES

El monto recaudado también será utilizado para apoyar a 10 emprendimientos damnificados, cuyo financiamiento se gestionará a través de donaciones individuales y casos previamente validados.

La campaña ha sido posible gracias al trabajo conjunto de Desafío Levantemos Chile, SalmonChile, la Multigremial de Los Lagos y la Municipalidad de Puerto Varas, quienes desde el primer momento de la emergencia activaron una red de co-

laboración con empresas e instituciones de distintos rubros y tamaños.

Hasta la fecha, más de 60 empresas de diversos sectores se han sumado a esta iniciativa, entre ellas Rosen, Tecno Panel, Salmonicultura, Café Folks, además de organizaciones del rubro de la construcción, turismo e industria naviera, entre otros. Francisca Sanz, presidenta de la Multigremial de Los Lagos, valoró la articulación público-privada, resaltando la solidaridad y el compromiso. "Cuando ocurren estas catástrofes, todos queremos ayudar, pero si los esfuerzos no están bien canalizados, no somos efectivos ni llegamos a tiempo. Estoy muy orgullosa y agrade-

cida porque, aunque corren tiempos difíciles, el sector privado completo se ha movilizó y se ha hecho presente", indicó.

El presidente de SalmonChile, Arturo Clément, comentó la rápida respuesta y la ejemplar coordinación para recuperar infraestructura crítica y apoyar directamente a las familias. "En un año especialmente desafiante para la salmonicultura, nos enorgulleció ver cómo el sector -empresas productoras y proveedoras- se comprometió con rapidez, demostrando que cuando el mundo público y privado trabajan juntos, es posible dar soluciones concretas a gran escala y en tiempo récord", dijo. **CS**